

# Matschkochen und Sandkekse backen



Eine kleine Kinderküche ist ein wunderbares Spielzeug, dass viele Vorteile und Spielmöglichkeiten bietet. Das dachten sich auch die Erzieherinnen der Regenbogen-Kinderbetreuung und bewarben sich um Unterstützung.

In der Küche kreieren die Kinder ihre eigenen „Rezepte“, sie spielen zusammen und entwickeln kleine Rollenspiele. Neben der Förderung der Kreativität und sozialen Interaktion können auch motorische Fähigkeiten und die Sprachentwicklung auf einfache Weise unterstützt werden.

Zusätzlich zur finanziellen Unterstützung haben Kolleginnen und Kollegen unseres Hauses die Küche aufgebaut. Sie trafen sich an einem Nachmittag und bauten die Einzelteile zu einer tollen Spielküche zusammen. Nachdem sie das erste „Essen“ zubereitet hatten, konnten sie in leuchtende Kinderaugen und fröhliche Gesichter schauen.

Wir wünschen viel Spaß und freuen uns, dass die Kinder nun eine weitere Möglichkeit zum Spielen haben.

